

KATA PENGANTAR

Puji dan sukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan rahmat-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat sehingga skripsi penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Adapun yang menjadi judul skripsi ini adalah **“Inovasi Media Lectora Inspire Berbasis ICT Untuk Meningkatkan Hasil Belajar dan Aktivitas Siswa SMA Kelas XI Pada Materi Senyawa Hidrokarbon”**.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada ibu Dr.Ir. Nurfajriani,M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Ayi Darmana,M.Si, Bapak Drs. Jasmidi,M.Si dan Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si, selaku dosen penguji yang memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini, serta kepada Ibu Dra.Anna Juniar.M.Si selaku dosen pembimbing akademis dan tak lupa kepada seluruh Bapak Ibu Dosen beserta staf pegawai Jurusan Kimia Unimed yang telah membantu penulis. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Nurasyiah Hasibuan, M.Pd selaku guru kimia di SMAS alwashliyah 3 Medan, Kepala SMAS Alwashliyahbeserta seluruh guru-guru maupun staf yang bertugas di SMAS Alwashliyah 3 Medan yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Teristimewa saya sampaikan beribu terima kasih kepada Ayahanda tercinta Baktiar dan Ibunda Tercinta Erliana yang telah membesarkan, mendidik, memberikan motivasi,dukungan dan arahan serta doa yang tidak dapat terbayarkan oleh apapun sampai saat ini, sehingga penulis dapat menyelesaikan studi hingga memperoleh gelar sarjana di Universitas Negeri Medan. Tak lupa kepada Kakak tercinta (Elida Suryani S.E) dan Kepada Abang tercinta (Mulyadi Arisandi S.E) dan Kepada Adek tercinta (Roni Alfiansyah) terima kasih atas semangat dan doa yang diberikan kepada penulis. Dan tak lupa ucapan terima

kasih penulis ucapkan kepada Donny Ripandi Pasaribu tercinta karena telah mendoakan dan memberikan dukungan kepada penulis.

Terimakasih kepada Abdul Khasim (NenekLaki-laki), Siti Khalijah (Nenek Perempuan), serta kepada seluruh keluarga besar yang telah mendukung penulis selama ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Indah safitri lubis, nuryanna, Sakdiah Matondang S.Pd, Minta Riski, Farhan, Bayu Anggara, dan Ibnu saflan muttaqin sebagai teman dekat penulis dari dulu Sampai Sekarang Ini, yang telah membantu penulis dalam menghadapi kesulitan, medoakan dan saling mendukung dalam menghadapi suka duka perkuliahan bersama-sama. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Desma Irawati, Dinda Gusti Ayu, Endang Purnama Sari, dan Fitriani Manurung sebagai teman dekat penulis Selama 4 Tahun Ini, yang telah membantu penulis dalam menghadapi kesulitan, medoakan dan saling mendukung dalam menghadapi suka duka perkuliahan bersama-sama. Tak lupa penulis ucapkan kepada Nurhailanni Boru Harahap, Yuliana dan Monika selaku teman satu Perjuangan mengerjakan skripsi yang senantiasa telah memantu penulis dalam masa-masa penelitian hingga selesainya penulisan skripsi ini. Serta teman teman seperjuangan Pendidikan Kimia Reguler A-2015 yang selalu memberikan dukungan dan penguatan selama 4 tahun hingga selesainya penulisan skripsi ini.

Penulis berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih terdapat banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Oktober 2019

Penulis

Nilai Yuliani

NIM. 4152131008